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Passionnée d’art depuis toujours, Wendy Lauwers a souhaité repenser le concept de la galerie d’art 
traditionnelle en l’adaptant aux attentes d’aujourd’hui. En 2013, elle crée Multi Art Events : un concept 
original dédié à la promotion de l’art contemporain basé sur trois piliers : 

Multi Art Events : Plate-forme artistique reconnue pour la qualité de ses événements et ses 
collaborations avec certains événements internationaux d'envergure, Multi Art Events crée des 
événements qui met en lumière la création artistique sous toutes ses formes.

Multi Art Gallery : Cette galerie d'art contemporain en ligne propose à ses artistes et collectionneurs les 
mêmes services qu'une galerie traditionnelle. Elle représente plus d'une centaine d'artistes 
contemporains de toutes nationalités, chacun représentant un courant artistique fort dans sa discipline.

Art Riviera Tour : Exposition annuelle qui présente une sélection rigoureuse d'artistes dont la 1ère 
édition eut lieu à St Tropez en 2020. Depuis 2021, l'événement se déroule à Saint-Jean-Cap-Ferrat en 
partenariat avec la mairie. Cette année, une nouvelle exposition a été organisée au Domaine Tropez dans 
le Golfe de St Tropez.

Passionate about art for many years, Wendy Lauwers wanted to rethink the traditional concept of the art 
gallery, adapting it to meet today's expectations. In 2013, she founded Multi Art Events, an innovative initiative 
dedicated to promoting contemporary art, founded on three pillars: 

Multi Art Events: A renowned artistic platform known for the quality of its events and its collaborations with 
major international events, Multi Art Events creates events that highlight artistic creation in all its forms.

Multi Art Gallery: Multi Art Gallery is an online contemporary art gallery offering artists and collectors the 
same services as a traditional gallery. It represents over a hundred contemporary artists of various nationalities, 
each of whom is a leading figure in their field.

Art Riviera Tour: An annual art exhibition featuring a rigorous selection of artists. Its first edition took place 
in Saint-Tropez in 2020. Since 2021, it has been held in Saint-Jean-Cap-Ferrat in partnership with the city. This 
year, a new exhibition was organised in August at Domaine Tropez in the Gulf of St Tropez.
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Je m’appelle Albatros, artiste peintre basé à Genève depuis 2020. Inspiré dès l’enfance par ma grand-
mère, je développe une pratique entre art brut et poésie visuelle. J’explore le lin, l’acrylique, les pastels, 
mais aussi des supports atypiques comme la laine ou le jaune d’œuf. Depuis ma première exposition à la 
Galerie Exit en 2022, j’ai exposé à travers l’Europe. En 2025, je collabore avec le Centre d’art de Genève et 
le gouvernement chinois pour une exposition en Chine.

My name is Albatros, a painter based in Geneva since 2020. Inspired from childhood by my grandmother, I 
developed a practice between raw art and visual poetry. I work with linen, acrylic, pastels, but also unusual 
materials such as wool or egg yolk. Since my first exhibition at the Exit Gallery in 2022, I have exhibited across 
Europe. In 2025, I am collaborating with the Geneva Art Center and the Chinese government for an exhibition 
in China.

Crabe (2024)
Huile sur toile
10 F
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Jean-Marc Ambrosini est un photographe d'art, collagiste et auteur français établi à Paris. Il expose en 
France, Belgique, USA et Japon. Sa démarche artistique intitulée « Créations & Confluences » explore, via 
le numérique, les frontières visuelles entre la photographie, la peinture, le dessin, les collages et le 
détournement d'objets. Pour sa première exposition dans la principauté, il présente des œuvres extraites 
de sa série « The Dogs » aux influences Pop.

Jean-Marc Ambrosini is a French art photographer, collagist, and author based in Paris. He exhibits in France, 
Belgium, the USA, and Japan. His artistic approach, entitled "Créations & Confluences, " explores, through 
digital technology, the visual boundaries between photography, painting, drawing, collage, and ready-made. 
For his first exhibition in the principality, he presents works from his Pop-influenced series "The Dogs."

Dogs 16 in Four Colours (2023)
Photographie numérique. Traitement digital post production. Tirage couleur premium papier Metallic. 
Collage sous plexi brillant, châssis rentrant alu. 80 x 80 cm
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Ana est une expressionniste abstraite américaine dont le travail intègre les beaux-arts, le design textile et 
les médias numériques. Titulaire d'une licence en beaux-arts en design textile, elle a élargi sa pratique 
grâce à des études en génie logiciel et en développement front-end. Sa première reconnaissance lui vient 
de sa victoire au Concours international de création de papier peint de New York. Connue pour sa 
technique à l'huile signature, le « point fendu », ancrée dans la broderie, Ana crée des toiles richement 
texturées et superposées qui explorent la forme, le motif et la matérialité à travers un regard 
contemporain.

Ana is an American abstract expressionist whose work integrates fine art, textile design, and digital media. She 
holds a BFA in textile design and has expanded her practice through studies in software engineering and front-
end development. Early recognition came with her win at the International Wallpaper Design Competition in 
New York City. Known for her signature “split stitch” oil technique—rooted in embroidery—Ana creates richly 
textured, layered canvases that explore form, pattern, and materiality through a contemporary lens.

Pink Bouquet
Huile sur toile au couteau expressionnisme contemporain technique d'empâtement
60 x 60 cm

https://www.multiart.gallery/


www.multiart.gallery 5

Italienne née à Monaco, Belinda Bussotti dite BELI est une artiste engagée qui met volontiers son art au 
service de causes qui lui sont chères. Sculptures, peintures, photomontages et installations deviennent 
des messages de sensibilisation qui voyagent au- delà des frontières depuis ses débuts artistiques, il y a 
plus de 30 ans. Sa dernière collection « BEautiful aLIve » met en avant la beauté du vivant sous toutes ses 
formes, à sauvegarder à tout prix. Dans une volonté d’aide plus concrète aux océans, en 2020 elle crée 
ART ACTION : l’art engagé qui agit.

Italian born in Monaco, Belinda Bussotti known as BELI is a committed artist who willingly puts her art at the 
service of causes that are dear to her. Sculptures, paintings, photomontages and installations become messages 
of awareness that travel beyond borders since her artistic beginnings, more than 30 years ago. Her latest 
collection “BEautiful aLIve” highlights the beauty of life to be safeguarded at all costs. In a desire to provide 
more concrete help to the oceans, in 2020 she created ART ACTION: committed art that acts.

Beli’pokamp
Sculpture en résine
120 cm de haut
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Artiste plasticien inspiré par Pablo Picasso ainsi que Fernand Léger et Juan Gris. J’explore les matières et 
couleurs pour créer des compositions géométriques vibrantes. Mon savoir-faire artisanal sublime le geste. 
Formé à la Villa Toile à Nice. Expositions Notables : Chambre de Commerce à Milan (évènement artistique 
Europe), New York Art Compétition, Agora Gallery, Arts Gallery Montmartre, Japan Art Gallery New York 
Gallery, Pittori E Artisti et Art Gallery Brasil.

Visual artist inspired by Pablo Picasso, Fernand Léger and Juan Gris. I explore materials and colors to create 
vibrant geometric compositions. My craftsmanship sublimates the gesture. Trained at Villa Toile in Nice. 
Notable exhibitions: Chamber of Commerce in Milan (Europe art event), New York Art Competition, Agora 
Gallery, Arts Gallery Montmartre, Japan Art Gallery, New York Gallery, Pittori E Artisti and Art Gallery Brasil.

En Amoureux (2025)
Peinture huile sur toile en lin vernis
60 x 50 cm
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Je suis Capaldi, artiste autodidacte néerlandais. Je crée des œuvres lumineuses en bois percées de milliers 
de trous. Chaque pièce est intuitive, interactive et contrôlable via son téléphone — avec des possibilités 
infinies de couleurs. Mon art invite à ressentir, à s’arrêter et à s’émerveiller.

I’m Capaldi, a self-taught Dutch artist. I create luminous woodworks with thousands of tiny holes. Each piece is 
intuitive, interactive, and controlled by phone — offering endless color possibilities. I want people to pause, feel, 
and wonder. Every work is unique and part of a limited series. 

L’Avenir de la Finance (2025) 1/5
Bois sculpté, 15 461 perforations, rétro-éclairage LED. L'œuvre est revêtue de bleu Poséidon, finitions or 
poussiéreux/marbre de cuivre.
84 x 84 cm
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Artiste peintre belge, Cassius explore les nuances infinies du bleu. Ses œuvres, véritables carnets de 
voyage, intègrent des fragments récoltés lors de ses villégiatures, sublimés sous plexiglas. Elle 
expérimente oxydation et brûlure pour donner à la matière une profondeur vibrante. Le monochrome, 
exercice exigeant et radical, devient pour elle un langage universel, où la simplicité révèle l’intensité. En 
février 2025, elle a reçu le Prix du Public à l’exposition Art Nomadique au Château de Borluut en Belgique.

Belgian painter Cassius has been exploring the infinite variations of blue. Her works, true travel diaries, 
incorporate sand, gravel, and fragments collected during her journeys, all sublimated under plexiglass. She 
experiments with oxidation, fire, and burning to give the material a vibrant depth. The monochrome, a 
demanding and radical exercise, becomes for her a universal language: an inward journey where simplicity 
reveals intensity. In February 2025, she received the Audience Award at the Art Nomadique exhibition at the 
Château de Borluut in Belgium.

Utopia (2025)
Peinture acrylique sur toile sous plexi (5 cm d’épaisseur)
120 x 100 cm
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Patricia Di Basso est une artiste visuelle brésilienne à la carrière internationale. Son œuvre picturale s’inscrit 
avec justesse dans le panorama de l’art contemporain, en conjuguant abstraction, sensibilité intuitive et 
élégance formelle. À la fois enracinée dans la tradition et attentive aux questionnements de notre époque, 
sa démarche réaffirme la puissance de l’art en tant que langage universel et intemporel.

Patricia Di Basso is a Brazilian visual artist with an international career. Her pictorial work is seamlessly 
integrated into the panorama of contemporary art, combining abstraction, intuitive sensitivity, and formal 
elegance. Rooted in tradition while attentive to the issues of our time, her approach reaffirms the power of art 
as a universal and timeless language.

Hudson (2024)
Technique mixte
50 x 40 cm

https://www.multiart.gallery/


10 www.multiart.gallery

Heike Kolles, artiste, coach et ambassadrice de l’art intuitif, nous reconnecte à notre âme et à nos rêves. 
Après une crise en tant que cadre dirigeante, elle redécouvre son intuition. Pendant le confinement, sa 
vocation artistique se révèle. Son art coloré naît de l’instant présent – vibrant de joie, de liberté et 
d’abondance. Elle fusionne peinture, photographie et art numérique. En 2025, elle a reçu à Dubaï le 
Artventurous Paramount Award (Technique Mixte). Exposée aux États-Unis, au Moyen-Orient et en 
Europe, son œuvre va du petit format au monumental.

Heike Kolles, artist, coach, and ambassador for the power of intuitive art, reconnects people with their soul and 
dreams. After a crisis as a management executive, her intuition became her guide. During lockdown, a 
serendipitous event revealed her artistic calling. Her colorful art emerges from creating in the now - radiating 
joy, freedom, and abundance. She blends painting, photography, and digital art. In 2025 she received the 
Artventurous Paramount Awards (Mixed Media) in Dubai. Exhibited in the US, the Middle East and Europe, her 
art ranges from small to monumental.

Jungle of Life. Abundance. (2020)
Art acrylique numérisé et travail numérique
105 x 79 cm
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MK, une artiste belge d'origine espagnole, crée des peintures vibrantes inspirées par la nature et ses 
émotions intérieures. Autodidacte et passionnée, elle s'est remise à la peinture en 2024 après une carrière 
d'infirmière et une vie familiale épanouie. Aujourd'hui installée en Suisse, MK puise son inspiration dans des 
paysages sereins et des promenades méditatives. Peignant alla prima, elle laisse ses émotions guider son 
pinceau, produisant des œuvres riches en lumière et en chaleur. Son art, à la fois abstrait et figuratif, reflète 
une énergie débordante et une quête d'authenticité. Finaliste de concours internationaux, MK partage son 
parcours haut en couleur avec sa famille qui la soutient, célébrant la vie, la nature et la créativité.

MK, a Belgian artist with Spanish roots, creates vibrant paintings inspired by nature and inner emotion. Self-
taught and passionate, she returned to painting in 2024 after a career as a nurse and a fulfilling family life. 
Now based in Switzerland, MK draws inspiration from serene landscapes and meditative walks. Painting alla 
prima, she lets emotions guide her brush, producing works rich in light and warmth. Her art, both abstract and 
figurative, reflects a boundless energy and quest for authenticity. A finalist in global competitions, MK shares 
her colorful journey with her supportive family, celebrating life, nature, and creativity.

Vibration Hypnotique (2024)
Huile sur toile
80 x 80 cm
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Silvano aka Termox2 est passionné par la technologie, la photographie et les voyages. Depuis 2018, avec 
l'avènement des drones et son brevet de pilote, il a découvert et exploré le monde de la thermographie. 
Cette technique, généralement utilisée à des fins techniques, a été réinventée par l'artiste pour créer des 
œuvres artistiques uniques, révélant ce qui est invisible à l'œil nu. Un artiste TCM.

Silvano aka Termox2 is passionate about technology, photography and travel. Since 2018, with the advent of 
drones and his certification as a pilot, he has discovered and explored the world of thermography. This 
technique, typically used for technical purposes, has been reimagined by the artist to create unique artistic 
works, revealing what is invisible to the human eye.  A TCM artist.

Hiper Car (2025)
Photographie thermographique sur aluminium
60 x 40 cm

https://www.multiart.gallery/


www.multiart.gallery 13

Marco Olivier est un artiste sud-africain qui possède une fonderie de bronze au Cap. C’est un artiste 
renommé pour ses œuvres originales en résine et en bronze, qui sont reconnues pour leur texture unique 
et leurs effets de peinture. Outre ses installations d'art public, Marco propose également une gamme de 
sculptures uniques et d'œuvres d'art en édition limitée. Il accepte également des commandes de 
sculptures sur mesure, y compris des portraits de clients. Marco propose également des œuvres d'art 
structurelles pour les architectes et les promoteurs immobiliers, ainsi que des œuvres d'art fonctionnelles.

Marco Olivier is a renowned South African artist and owner of a bronze foundry in Cape Town. He is widely 
known for his original art in resin and bronze, which is recognized for its unique texture and painting effects. In 
addition to his public art installations, Marco also offers a range of unique sculptures and limited-edition 
artwork. He also accepts commissions for custom-built sculptures incl. portraiture sculptures of clients. Marco 
also offers structural art for architects and property developers, as well as functional art.

Shimmering Aqua
Résine édition limitée
120 cm
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Grace is all around (2025)
Acrylique sur toile avec assemblage plexiglas
110 x 80 cm

Ugo Roberto est un "visual remixer” qui fusionne photographie, design et abstraction en des œuvres 
audacieuses, superposées sur Plexiglas. Il découpe, glisse et réassemble les fragments en rythmes vibrants 
de lumière, de couleur et de mouvement. Chaque pièce joue avec la perception, transformant le familier en 
inattendu. Son art est un carrefour entre artisanat et technologie, passé et futur – une invitation à voir 
autrement.

Ugo Roberto is a visual remixer who blends photography, design and abstraction into bold, layered artworks on 
Plexiglas. He cuts, slides and reassembles fragments into vibrant rhythms of light, color and movement. Each 
piece plays with perception, turning the familiar into the unexpected. His art is a crossroad of craft and tech, 
past and future – an invitation to see with new eyes.
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Issue d’une formation dans la photographie mode, Calypso de Sigaldi oriente son travail artistique autour 
d’une recherche permanente de l’esthétisme. Ses œuvres sont essentiellement influencées par l’Art 
Nouveau, le japonisme et le surréalisme. Résolument figurative dans son travail, elle allie, depuis quelques 
années, une recherche autour du bel objet, à ses tableaux. Calypso est régulièrement exposée en galeries 
et musées depuis une vingtaine d’années.

With a background in fashion photography, Calypso de Sigaldi focuses her artistic work on a constant search 
for aesthetics. Her works are primarily influenced by Art Nouveau, Japonism, and Surrealism. Resolutely 
figurative in her work, she has combined, for several years, a search for beautiful objects with her paintings. 
Calypso has been regularly exhibited in galleries and museums for around twenty years.

Secrets Enchantés (2025)
Mixte : photographie, création numérique, peinture acrylique, dorure, incrustation strass et céramique 
30 x 23 cm. Hauteur 19 cm.
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8-18/10/2025
Exposition ‘la Fête de l’Art’

Exhibition ‘Art Festival’
Espace 22 Monaco

02/2026
Art Capital Paris

Grand Palais Paris/France

2/04/2026
FLMM Vente aux Enchères

FLMM Charity Auction
Yacht Club/Monaco

23-26/04/2026
Exposition/Exhibition

World Art Dubai

5-7/06/2026
Exposition de sculptures

Sculptures exhibition 
Monaco Grand Prix

10-26/07/2026
Art Riviera Tour

Saint-Jean-Cap-Ferrat/France

3-6/08/2026
Exposition/ Exhibition

St Tropez/France

4-6/09/2026
L’art s’invite au Salon International du
 Livre de Monaco/Art at the Monaco 

International Book Fair
Grimaldi Forum/Monaco

7-14/10/2026
Exposition ‘la Fête de l’Art’

Exhibition ‘Art Festival’
Espace 22 Monaco

2-6/12/2026
Exposition/Exhibition

Spectrum/Reddot Miami Art Basel Week

A CONFIRMER/TBC

The Art Maze
Marius/Monaco

 Exposition/Exhibition
Macao
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MULTI ART EVENTS/GALLERY MONACO

Tel : +33 (0)6 80 86 59 56

multiartevents@monaco.mc 

multiartgallery@monaco.mc

Suivez-nous / Follow us

FB : @Wendy Lauwers / @multiartgallery / @artrivieratour

Instagram : #wendy_lauwers_monaco / #artrivieratour



Espace 22
24 Boulevard d’Italie
98000 Monaco
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